



Seamos Católicos



Priorato Nuestra Señora de Guadalupe

Nº 585 - 2020

Pobre Rusia

Hace más de 100 años, la Virgen de Fátima bajó del cielo, se apareció a tres niños videntes, y pidió la Consagración de Rusia a su Inmaculado Corazón.

¿Por qué quiere Dios la conversión de Rusia? Porque en su tiempo, aunque era muy pobre por su rebeldía, Rusia fue muy católica; una nación rica de historia católica

En 1054, la Iglesia ortodoxa se separó de la Iglesia occidental porque no querían obedecer al Papa. Y además, negaron abiertamente el dogma de Fe según el cual el Espíritu Santo procede del Padre y del Hijo. Ellos insistían, en contra del Credo, que el Espíritu Santo sólo procede del Padre. Rechazando la autoridad legítima y negando este dogma de Fe, causaron un cisma, separándose de la Iglesia Católica y fundando una iglesia paralela.

En 1344, no lejos de Moscú, un santo ermitaño, Sergio de

Radonezh (canonizado en 1449 por el Papa Nicolás V), fundó el monasterio de la Santísima Trinidad. La construcción se hizo tan grande, que parecía una pequeña ciudad. Esta ciudad santa fue el corazón de la Iglesia Rusa, que dio luz a 254 monasterios durante los siguientes dos siglos. Imagínense cuántas vocaciones, cuántos monjes santos llenaban esos monasterios y adoraban a Dios con todo corazón en espíritu y en verdad.

Desde el siglo 16, Rusia había sido un imperio, gobernado por un Zar. La dinastía Romanov perduró muchos siglos.

El Zar Nicolas II se casó con una Alemana, la Zarina Alejandra. Hubo tensiones entre las diferentes clases sociales.

En 1905, un sacerdote ortodoxo encabezó una protesta sin armas hacia San Petersburgo, y en particular hacia el Palacio

Municipal. El pueblo quería ser escuchado. Querían que el Zar sepa qué tan difíciles eran las condiciones del trabajo. La gente llegó al palacio gritando, quejándose, protestando, reclamando. Pero el Zar estaba fuera de la ciudad. Y de repente, el ejército armado abrió el fuego contra la gente, masacrando a muchos. Este acontecimiento de enero de 1905 se llamó Domingo Sangriento. La gente que tenía simpatía a los que protestaban se fue también a la calle para protestar. Y otra vez, las fuerzas del gobierno suprimieron la revolución, y al mismo momento, aumentó la tensión ya que la gente empezó a creer que quizás el Zar no los quería, y se juntaron con los revolucionarios.

Pobre Rusia. La gente estaba protestando en contra de la autoridad legítima, protestando en contra de las condiciones pobres, y las tensiones seguían aumentando. Empezó la Primera Guerra Mundial en 1914, y Rusia, siendo aliada de Austria y Francia, tuvo que mandar a todos los jóvenes a la guerra. La gente se enojó más. Gran parte de la economía tenía que apoyar a la guerra, darle de comer a los ejércitos, comprar armas y municiones.

Pues para dar voz a la gente, el Zar creó la Duma, que es como

una asamblea que representa a la gente. Pero la Duma no tenía mucho poder. Sí daba voz a la gente, pero cuando los miembros se quejaban en contra del Zar, Nicolás II se molestaba y cambiaba toda la Duma: ¿Quién es esta gente que siempre habla mal de mí? ¡Reemplace a la Duma por gente que me agrade! Y varias veces se cambió la Duma, aumentando la furia de la gente.

El Bolchevismo es el derrocamiento violento del capitalismo. Es tomar el poder del estado y establecer la dictadura del proletariado. Es utilizar tácticas revolucionarias para lograr la socialización completa. Es una forma de socialismo que elimina la propiedad privada.

Veremos más adelante, cómo en 1936, el General Franco denunció la colusión de la Masonería internacional con el Bolchevismo, ambos aliados en contra de los países católicos.

Los revolucionarios se tomaron como líderes a dos personas malas: primero a Lenin y después a Stalin. Lenin nunca había trabajado en su vida. Pero andaba sembrando cizaña y propagando protestas: Todo nuestro sufrir es la culpa del Zar Nicolás. Mientras viven lujosamente, teniendo ricos manjares, vistiendo ropas finas,



pasándosela en diversiones y viajes, ¿nosotros los pobres tenemos que sufrir como perros? ¡No! Hay que quitarles el poder y el dinero y distribuirlos entre todos.

Y el desgraciado Stalin, su amigo, promovía la mala idea del comunismo: lo mismo para todos. Nada de esto que Dios hizo ricos y pobres. No hay Dios. Y empezaron a sembrar cizaña.

Ya que muchos Rusos estaban muriendo y que se iba perdiendo la guerra, el Zar mismo tuvo que irse a la guerra, dejando a su esposa, la Zarina Alejandra, la reina alemana, gobernando todo. Y se empezó a armar una guerra civil. Pues los Rusos no querían para nada a los alemanes. Eran enemigos. Estaban en guerra contra Alemania. Ella era alemana, y controlada por un loco, Gregorio Rasputin, un místico, curandero tipo filósofo que manipulaba a la Zarina, y hasta cierto grado, al mismo Zar. La gente empezó a quejarse de este hombre misterioso que controlaba a los Zars.

En 1917, la situación llegó a lo más extremo. Lenin y los revolucionarios obligaron al Zar a abdicar. “Basta con todo esto. No nos gusta como gobiernas. Tenemos que quitarte el poder.” Se llamó eso la Revolución de

Febrero. El Zar no abdicó. Seguían muriendo soldados y revolucionarios hasta que en Marzo, no encontrando una mejor solución, abdicó.

Entró un gobierno provisional, pero la gente tampoco quiso a este gobierno. Y se rebelaron contra él. Los trabajadores se organizaron en varias ciudades, formando concilios (soviet). Tomaron preso al Zar Nicolás, a su esposa Alejandra, y a todos los hijos, y los mataron. Tomaron preso al gobierno provisional, y también lo mataron. En 1922, eligieron al líder revolucionario Lenin como Presidente y las persecuciones siguieron más que nunca. Ese año, mataron a más de 800 sacerdotes, hermanos y monjas. Lenin murió en menos de dos años, por causas naturales. Pero después, los revolucionarios eligieron como dictador a Stalin, y su idea comunista: vivir sin Dios y todos con los mismos bienes, y cuando ya se dieron cuenta de la realidad, fue imposible retroceder. Habían creado un monstruo. Stalin siguió las persecuciones y los masacres con una malicia diabólica.

La Virgen de Fátima, y el mismo Dios, quieren la Consagración de Rusia al Inmaculado Corazón de María. Recemos muchos Rosarios por este fin.



Del 23 de Agosto al 6 de Septiembre F S S P X

		N.ª S.ª de Guadalupe	Mínimas
Domingo 23	XII DESPUÉS DE PENTECOSTÉS 2ª Clase	07:30 Misa Rezada 09:00 Misa Rezada 10:30 Misa Rezada 12:00 Misa Rezada 19:00 Misa Rezada	08:00 Misa Rezada 09:30 Misa Rezada 11:00 Misa Rezada Inst
Lunes 24	SAN BARTOLOMÉ, APOSTOL 2ª clase	19:00 Misa Rezada	07:30 Misa Rezada
Martes 25	SAN LUIS, REY Y CF. 3ª Clase	19:00 Misa Rezada	07:30 Misa Rezada
Miércoles 26	DE LA FERIA 4ª clase San Ceferino, Papa y Mr.	19:00 Misa Rezada	07:30 Misa Rezada
Jueves 27	SAN JOSÉ DE CALASANZ, CF. 3ª Clase	7:15 Misa Rezada	07:30 Misa Cantada
Viernes 28	SAN AGUSTÍN, OB. Y DR. 3ª Clase San Hermes, Mr.	19:00 Misa Rezada	07:30 Misa Rezada
Sábado 29	DEGOLLACIÓN DE SAN JUAN BAUTISTA 3ª Clase Santa Sabina, Mr.	16:00 ANJM 16:45 Catecismo 19:00 Misa Rezada	07:30 Misa Cantada
Domingo 30	SANTA ROSA DE LIMA, VR., PATRONA DE AMÉRICA 1ª Clase XIII después de Pentecostés	07:30 Misa Rezada 09:00 Misa Rezada 10:30 Misa Rezada 12:00 Misa Rezada 19:00 Misa Rezada	08:00 Misa Rezada 09:30 Misa Rezada Catecismo 11:00 Misa Rezada Inst
Lunes 31	DEDICACIÓN DE LA CATEDRAL 1ª Clase	19:00 Misa Rezada	07:30 Misa Rezada Inst
Martes 1	DE LA FERIA 4ª Clase San Gil, Abad: y los doce hermanos de Benevento, Mrs.	19:00 Misa Rezada	07:30 Misa Rezada Inst
Miércoles 2	SAN ESTEBAN, REY Y CF. 3ª Clase	19:00 Misa Rezada	07:30 Misa Rezada Inst
Jueves 3	SAN PIO X, PAPA Y CF. 1ª Clase	18:00 Hora Santa 19:00 Misa Solemne	07:30 Misa Rezada Inst
Viernes 4	DE LA FERIA 4ª Clase Primer viernes	18:00 Hora Santa 19:00 Misa Rezada	07:30 Misa Rezada Inst
Sábado 5	SAN LORENZO JUSTINIANO, OB. Y CF. 3ª Clase Primer sábado	10:00 Batallón 15:30 SAS 16:45 Catesismo 19:00 Misa Rezada, ANM	07:30 Misa Rezada Inst
Domingo 6	XV DESPUÉS DE PENTECOSTÉS 2ª Clase	07:30 Misa Rezada 09:00 Misa Rezada 10:30 Misa Rezada 12:00 Misa Rezada 19:00 Misa Rezada	08:00 Misa Rezada 09:30 Misa Rezada Catecismo 11:00 Misa Rezada Inst